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Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme 
Administrative informe les candidats au test de sélection pour le 
recrutement de cinquante (50) Chauffeurs (Permis de conduire B) et de 
cinquante (50) Agents courrier et liaison ayant déposé leur dossier de 

. candidature à la Délégation Régionale du MINFOPRA-Centre et au 
test de sélection pour le recrutement de deux cent vingt-cinq (225) 

Sages-femmes/Maïeuticiens relevant du Code du Travail pour le compte 
du Ministère de la Santé Publique, au titre de l'exercice budgétaire 2018, 
que les épreuves écrites desdits tests de sélection se dérouleront le samedi 
29 décembre 2018 au Lycée Général Leclerc. 

Les candidats régulièrement inscrits sont invités à passer dans son 
Département Ministériel ou sur le site internet 
http://www.minfopra.gov.cm consulter les listes des candidats autorisés à 
concourir. 

Il rappelle à tous les candidats au test de sélection pour le recrutement 
de cinquante (50) Chauffeurs (Permis de conduire B) et de cinquante (50) 
Agents courrier et liaison que le lieu de dépôt du dossier de candidature 
est celui de composition et le lieu de déroulement des épreuves écrites leur 
sera communiqué par les autorités régionales. L'appel devant les salles 
d'examen se fera dès 07 heures précises et chaque candidat devra se munir 
de sa carte nationale d'identité de dépôt du 
dossier de candidature. 
Ampliations: 
- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM 
- TTES LES DELREG./MINFOPRA 
-AFFICHAGE 
- ARCHIVES/CHRONO. 
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PRESS- RELEASE 
The Minister of the Public Service and Administrative Reform 

hereby informs candidates for the selection test to recruit 50 (fifty) 
Drivers (Driving licence B) and 50 (fifty) Mail and Liaison Agents, 
who submitted their application files at the Centre Regional 
Delegation of MINFOPRA and the selection test to recruit 225 (two 
hundred and twenty-five) Midwives governed by the Labour Code for 
the Ministry of Public Health for the 2018 financial year, that the 
written parts of these selection tests shall take place on Saturday 29 
December 2018 at the General Leclerc Government High SchooL 

Duly registered candidates should consult the lists of those 
authorized to sit at the Ministry of the Public Service and 
Administrative Reform or the website http:Uwww.minfopra.gov.cm. 

Candidates for the selection test to recruit 50 (fifty) Drivers (Driving 
licence B) and 50 (fifty) Mail and Liaison Agents are equally reminded 
that the selection test shall take place where their application files were 
submitted and the venues shall be communicated to them by the 
regional authorities. The roll call in front of examination halls shall be 
done at 07:00 a.m. prompt, and each candidate should come along 
with his/her national identity card and registration slip. 
Copies: 
- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM 
- ALL REG. DEL. /MINFOPRA 
- NOTICE BOARD 
- RECORDS/FILE. 


